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も
委
員
が
出
て
い

ま
す
。
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合志市議会だより合志市議会だより

 【4月】
 1日 議会広報調査特別委員会
 4日 第251回熊本県市議会議長会（阿蘇市）
 9日 議会運営委員会
 10日 議会広報調査特別委員会
 17日 議会広報調査特別委員会
 19日 全員協議会
  総務常任委員会
  健康福祉常任委員会
  文教常任委員会
 25日 九州市議会議長会第5回理事会（鹿児島市）
  第88回九州市議会議長会定期総会（鹿児島市）
 26日 熊本県あさぎり町議会より
  「保育所運営の取り組みについて」視察研修

 【5月】
 1日 議会運営委員会
  第2回臨時会
 11日 議会報告会（ヴィーブル文化会館）
 16日 鹿児島県志布志市議会より「議会改革の取り
  組みについて、ほか」視察研修
 18日 議会報告会（御代志市民センター講堂）
 20日 福島県会津若松市議会より「合志市保健福祉
  センターふれあい館」視察研修
  文教経済常任委員会
 21日 文教経済常任委員会
  第252回熊本県市議会議長会（東京都）
 22日 第89回全国市議会議長会定期総会（東京都）
 23日 健康福祉常任委員会
 29日 第106回市議会議員共済会代議員会（東京都）
 30日 議会運営委員会

 【6月】
 7日 議会運営委員会
  第2回（6月）定例会開会
  全員協議会
 12日 議会広報調査特別委員会
 19日 全員協議会
 24日 第2回（6月）定例会閉会
  全員協議会

2013年5月29日
菊池養生園保健組合議会全員協議会
ならびに第1回臨時会

2013年6月26日
菊池広域連合議会臨時会

2013年6月25日
菊池養生園保健組合議会全員協議会
ならびに第2回臨時会

木村・松井
尾方・青木

木村・松井
尾方・青木

2013年6月28日
環境保全組合全員協議会・臨時議会

池永・島田
来海・吉永

2013年7月9～11日
環境保全組合議会視察研修 木場田・坂本武

木場田・坂本武
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　今回、合志市議会として、初めての試みであります議会報告会を開催しました。
　ご参加いただきました市民の皆さま方に、心より感謝と御礼を申し上げます。
　内容といたしましては、議会の活動報告と市民の皆さま方からのご意見に対する質疑応答でありました。合志市の医
療、警察施設の充実、道路等身の回りの生活環境、コミュニティ運営などに対する強い要望や御意見をいただきました。
　また、合併後のまちづくりに対しては厳しいご意見もありました。これも議会に対する皆さまの強いご期待であると受
け止めております。
　これらのご意見に対して、議会でできること、執行部に要望することをよく吟味し、少しでも皆さまのご要望に応える
べく努力してまいりたいと思います。
　議員からの意見としても「開催した意義は、あった」「会場や開催場所の検討を」「パワーポイントでの一方的な説明だ
けでなく研究が必要」「対話の時間が必要」等々の意見があり、今後も皆様から頂いたご意見を参考にし、進化させ報告
会は、続けて行きたいとの結論になりました。

　これらのアンケート結果やご意見等を参考にさせていただき、次回の報告会がより良くなるよう努力してまいりたいと思い
ます。市民の皆さま方のご参加をよろしくお願いいたします。

5月11日
合志市総合センターヴィーブル
5月18日
御代志市民センター
　　　　    参加者　計150人
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